



Amigos y compañeros recordaron a David Acuña con un partido en el Palacio de Deportes. ARNALDO GARCÍA

## Un legado imborrable

### BALONCESTO

Amigos y compañeros del fallecido jugador gijonés David Acuña volvieron a recordar su figura sobre la cancha del Palacio de Deportes

### ALFONSO ALONSO

GIJÓN. Un legado imborrable. Eso es lo que el tristemente desaparecido jugador gijonés David Gustavo Acuña dejó entre sus amigos y compañeros. Tal es su impronta que su recuerdo se trasladó ayer una vez más a la pista de baloncesto, el lugar en el que durante tantos años fue feliz disfrutando



Familiares de 'Acu', sobre el parqué. PABLO ALBALÁ

## Patinalón y Telecable se disputan el título del Torneo La Manzana en Mata-Jove

### HOCKEY PATINES

Las langreanas ganaron por 5-3 su semifinal al Gulpilhares y las gijonesas superaron por 10-2 al Escola Livre

### C. A.

GIJÓN. El pabellón de Mata-Jove vivió ayer una intensa jornada de hockey patines, donde se disputan los torneos Villa de Gijón masculino y La Manzana femenino, que organiza el Telecable.

El Patinalón y el ACD Gulpilhares se enfrentaron en la primera semifinal del VI Torneo La Manzana, en la que se clasificó el conjunto langreo al ganar a las portuguesas por 5-3. Pese al resultado final, el Patinalón se tuvo que reponer a un gran inicio del

Gulpilhares, que se puso con un 0-2 a favor en el minuto 8. Nela Álvarez, con dos goles, consiguió igualar antes del descanso, al que se llegó con un 3-3. Tras el descanso, el dominio fue asturiano, aunque hubo mucha alternancia en la posesión. Gema Gonzalo hizo el gol que rompió el empate y también el definitivo, que llegó en el último ataque.

En la segunda semifinal, el Telecable se mostró muy superior al Escola Livre Azaméis, al que derrotó por un contundente 10-2, con goles de Nuria Almeida (4), Angy Fernández (3), Ainara Anido (1) y Candela Gallo (2). Por tanto, serán Patinalón y Telecable los que se enfrenten hoy, a partir de las 13 horas, en Mata-Jove en la final del torneo. A las 9.45 horas se medirán los equipos portugueses en la final de consolación.



El Telecable fue muy superior al Escola Livre portugués. ARNALDO GARCÍA

El encuentro correspondiente a la segunda jornada del XXV Torneo Villa de Gijón enfrentaba al Patinalón y al Bat Gora vitoriano. El encuentro fue muy igualado y disputado, pero la victoria cayó finalmente del lado asturiano,

con un 1-2 a favor del Patinalón, con goles de Haro y Riestra.

El Telecable y el Bat Gora cerrará esta mañana, a partir de las 11.15 horas, este torneo. A las 13.30 horas será la entrega de trofeos de ambas competiciones.

## El Alimerka Oviedo supera a la Cultural Leonesa en Pumarín por un claro 96-61

### BALONCESTO

H. VELASCO. La puesta de largo del Alimerka Oviedo Baloncesto ante su afición no fue todo lo positiva que se esperaba. No ya por el resultado, ya que los de Javi Rodríguez lograron una victoria cómoda, por 96-61, ante una Cultural y Deportiva Leonesa que tenía en Oviedo su primer compromiso de temporada, sino por el peaje que tenía que pagar la plantilla.

A pesar de la buena imagen dejada por el equipo ovetense, que ya desde el primer minuto dejó en evidencia la diferencia de nivel y rodaje de ambas plantillas, Javi Rodríguez terminó el encuentro con bastante preocupación, ante las posibles lesiones de Hugo López y Álex Tirador.

de su deporte favorito. Y es que, por tercera vez, 'Acu' tuvo en el día de ayer su homenaje en base al III Torneo de Baloncesto David Gustavo Acuña, celebrado en el Palacio de Deportes de Gijón.

La jornada fue frenética, con el baloncesto de cantera como protagonista dentro de la franja matutina de partidos, con competición en categoría cadete entre los equipos del Oviedo Club Baloncesto, CD Art-Chivo, Real Grupo de Cultura Covadonga y CB Pumarín, club colaborador en la organización de este evento. El OCB se haría con el título superando en la final al CD Art-Chivo (60-45).

### Encuentro entre amigos

Con la llegada de la tarde se vivió el momento más emotivo de la jornada con la disputa del encuentro entre 'los amigos de Acu', partiéndose en dos equipos muchas personas que compartieron pista y vida durante muchos años con el añorado jugador y con el Pumarín como denominador común en muchos de estos jugadores.

Por último, como cierre del evento, tuvo lugar un interesante partido en categoría senior que enfrentó al Universidad de Oviedo de Tercera FEB con un combinado de jugadoras de Primera Nacional y que, tras una emocionante lucha, se inclinó a favor del conjunto universitario por un resultado de 76-75.

A este evento asistió la familia de David Acuña, que recibió el cariño y algún obsequio de los participantes y seres queridos que se congregaron en el Palacio de Deportes gijonés. No muere quien se va, muere a quien se olvida. Y a 'Acu' no se le olvida.